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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена выявлению стратегий развития ведущих китайских транснациональных корпораций в период 2001–2022 гг. на основе методов и элементов теории игр и созданию сбалансированного портфеля стратегий эталонной компании. В результате было выведено 7 ключевых критериев и параметров для анализа стратегий развития ТНК на основе существующих матриц выбора конкурентных стратегий и объектов инвестиций, имеющих широкое применение как в научной сфере, так и на практике; проведена многоступенчатая выборка китайских компаний, в ходе которых проанализировано 50 китайских транснациональных корпораций по сформулированным критериям; выбрано и детально изучено 5 портфелей стратегий 5 китайских компаний за определенные ранее ключевые временные промежутки функционирования компаний; на основе найденных закономерностей в портфелях стратегий выбранных компаний был создан образ эталонной корпорации – «идеального игрока» – с головным офисом в Китайской Народной Республике со сбалансированным портфелем стратегий развития.
        

        
          The research is devoted to the identification of development strategies of Chinese multinational corporations during the period of 2001–2022 based on the methods and elements of game theory and the creation of a balanced portfolio of strategies of the reference company. As a result, 7 key criteria and parameters were derived for the analysis of MNC development strategies based on existing competitive strategy and investment object selection matrices, which are widely used both in science and practice; a multistage sampling of Chinese multinational corporations was conducted, during which 50 Chinese MNC were analyzed according to the formulated criteria; 5 strategy portfolios of 5 Chinese companies were selected and studied in detail over previously defined key time periods of companies operation. Based on the patterns found in the strategy portfolios of the selected companies, an image of a reference corporation – the so called «ideal player» – with headquarters in the Peoples Republic of China and a balanced portfolio of development strategies was created.
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